

# Klimaschutz zum Anfassen

## Viele Informationen über effiziente Heizungen

**Hemer.** Das Interesse am kürzlich veranstalteten „Klimaschutz zum Anfassen“, eine Initiative des Hemeraner Klimamanagers Martin Rabe, war groß. Bürgerinnen und Bürger hatten sich zu zwei Informationsabenden angemeldet, bei denen eine effiziente Heizungsanlage in einem Mehrfamilienhaus in Hemer vor Ort vorgeführt wurde.

Ein Mitarbeiter der Hemeraner Firma Giersch erläuterte dabei im Heizungskeller die Anlage im De-

tail. Ein moderner Öl-Brennwertkessel in Verbindung mit einer thermischen Solaranlage und einer Brauchwasserwärmepumpe, konnte den Energieverbrauch des Gebäudes um circa 30 Prozent reduzieren. Im Anschluss wurden noch andere sinnvolle Zusammenstellungen von bivalenten Heizungsanlagen bei dem Hemeraner Unternehmen besprochen und über Nutzungsmöglichkeiten von öffentlichen Fördermitteln informiert.